



## *Journée internationale du pull de Noël*



Le 20 décembre, préparez-vous à sortir votre côté kitsch et festif, car c'est la Journée internationale du pull de Noël ! Ce phénomène est né dans les années 2000 né de l'amour pour l'humour et l'autodérision. Il y a un grand essor des soirées à thème "pull de Noël moche" partout dans le monde; voici quelques idées pour vous prêter au jeu !

- Enfilez votre plus beau (ou plus kitsch) pull de Noël : Que ce soit un classique tricoté main ou un modèle lumineux et extravagant, tout est permis !
- Organisez un concours entre amis, collègues ou en famille : Votez pour le pull le plus original ou le plus drôle, et récompensez le gagnant avec un petit cadeau festif.
- Soutenez une cause solidaire : De nombreuses associations utilisent cette journée pour collecter des fonds. Faites un don ou organisez une collecte tout en portant votre pull préféré.
- Partagez sur les réseaux sociaux : Postez une photo de votre tenue avec le hashtag officiel (#JournéePullDeNoël) pour inspirer d'autres à participer.
- Ajoutez une touche festive à votre quotidien : Portez votre pull au bureau, dans les magasins ou lors d'un dîner pour répandre l'esprit de Noël partout où vous allez.

